
1(9番)
　西村　和子

1 (1) それぞれの設置時期と保守点検状況はどのようになっているのか

(2) 地震による倒壊等の危険性はないのか。危険性がある場合は、その対
応をどのように考えているのか

2 (1) 今年度、特別支援学級支援員が減員になっているが、特別支援教育が
手薄になっているのではないか

(2) 通級指導教室を全学校に設置できないか

(3) 特別支援教育において、児童生徒の状況により必要な備品が学校現場から
要望されていると思うがその対応は

(4) 特別支援教育に対する児童生徒の差別意識解消はどのように行われて
いるのか

3 (1) どのような方針・基準で実施されているのか

(2) 刑事事件を起こした元職員は人権意識の著しい欠如があったと考えら
れる。人権研修の実情と課題について伺う

2(11番)
　平嶋　正一

1 (1) 国史跡指定の宝満山・阿志岐山城跡の整備の現状と今後の予定はどの
様になっているか

(2) 九電工陸上競技場跡地の利用が進んでいない現状を市はどのように考えて
あるか

(3) 宝満山登山客の筑紫野市側への誘致については、市はどのように考えてあ
るか

(4) 竜岩自然の家の利用促進策（閑散期）についてはどのように考えてあるか

(5) (1)～(4)を含めた御笠地区にある資源を活用した総合的な振興策は、
どのように考えてあるか

3(12番)
　中山　雄夫

1 認知症対策について (1) 今後認知症高齢者が増加していくことから新たな支援策が必要である
と考えるが検討はされているのか

(2) 認知症高齢者への共助の取組は、市内７つのコミュニティ全てで、推進すべ
きと考えるが、市の見解を問う

2 免許証返上高齢者へ
の対策について

(1) ６月での質問で、返納者への優遇制度等について調査・研究をすると
の事だったが、その後の検討状況は

4(5番)
　波多江　祐介

1 (1) 市内の交通渋滞を含む、道路の利便性の為、過去に警察や関係機関と
の協議会等が設けられたことがあるのか

(2) 近年、二日市周辺や大型商業施設を中心とした交通渋滞が頻繁に発生
しているが、対策は考えているのか

2 高齢者福祉の充実に
ついて

(1) 高齢者福祉施設の職員や介護職の資格を有する職員数の把握、確認は
どのように行っているのか

(2) 本市の指定・監督を行う施設等の数は、権限移譲前に比べてどのよう
に変化しているのか

5(1番)
　古賀　新悟

1 (1) 本市には、活用されていない市有地があるが事業計画はあるのか

(2) 現庁舎の解体計画と後利用の計画はあるのか

2 学校体育館の空
調整備について

(1) 学校体育館の空調整備に係る国の補助制度があるが、それを活用する
計画はあるのか

6(19番)
　下成　正一

1 (1) 鷺田川、高尾川床上浸水対策特別緊急事業の工事進捗状況はどのよう
になっているのか

(2) ７月豪雨で鷺田川の橋口橋付近は被災を受け、土嚢などで応急復旧が行わ
れたが、完全復旧はいつ頃になるのか

(3) 工事箇所付近は歴史的背景を有する地域であるが、文化財の観点から
市はどのように考えているのか

7(3番)
　白石　卓也

1 (1) 18歳からの投票となった以後の投票率の推移は

(2) これまでの投票率向上に向けた取組内容は

(3) 低迷する投票率をどのように分析しているか

(4) 新たな取組、施策を実施する必要があると思うが市の見解は
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8(8番)
　山本　加奈子

1 (1) 保育所待機児童の現状と平成27年度から現在までの解消に向けた取組
み、企業主導型保育の現状を伺う。

(2) ４月に施行された改正子ども・子育て支援法の柱である広域入所に対
する市の考えは

(3) 小規模保育、家庭的保育（保育ママ）、待機児童支援事業等を実施で
きないか

(4) 待機児童解消の為、ふるさと納税の使途メニューである「ふるさとの
未来を担う子育て支援」を活用できないか

9(7番)
　宮﨑　吉弘

1 (1) 本市の市民を対象とした、栄養、運動、社会参加等のフレイル対策の
現状は

(2) フレイルの基準に基づいたセルフチェックの推奨が必要と思うが、市
の見解は

10(6番)
　原口　政信

1 (1) 現在の産業廃棄物施設に対し、生活環境保全状況はどのように考えて
いるのか

(2) 産業廃棄物施設が建設されるにあたり、市は県に対しどのような対応
をするのか

(3) 産業廃棄物施設に関し、市でも独自の条例が必要ではないか

11(17番)
　辻本　美惠子

1 (1) 職員への不正な働きかけ等に対する組織的対応に関する規則の運用状
況はどうか

(2) 職員の職務に係る公益的通報等の処理に関する規則の運用状況はどう
か

(3) 処分された職員数、事案の内容はどのようなものか

(4) 今回の職員が逮捕された事案を受けた再発防止策は

2 子育て世代包括支援
センターについて

(1) 新庁舎における子育て支援業務の内容はどのようなものか

(2) カミーリヤにおける母子保健業務の内容はどのようなものか

(3) 利用者支援事業の今後の展開をどのようにかんがえているか

3 (1) 小中学校における児童生徒の、全国体力、運動能力、運動習慣等調査
について、どのように取り組まれているのか

(2) 本市の結果は全国、福岡県との比較で、どのような位置にあるか

(3) 結果を生かした、市内各学校の取り組み事例はあるか

4 (1) 筑紫野市における、成人の運動機能の調査はどのようにしているか

(2) 市民が活用できる、運動習慣づくりの環境として、どのようなものが
あるか

12(15番)
　田中　允

1 (1) 児童の防犯ブザーの配布状況は

(2) 防犯ブザーの効果に対する市の見解は

(3) 児童の防犯対策は

2 (1) 進捗状況は

(2) 県との協議はどの様になされているのか

3 市庁舎周辺の環境整
備について

(1) 市職員の駐車場の確保はどの様になされているのか

4 (1) 民営化のメリットとデメリットは

(2) 筑紫野市の基本的な考え方は

職員倫理について

成人の運動習慣につ
いて

子どもの運動習慣に
ついて

西小田橋の架け替え
や西小田地区の道路
拡幅について

待機児童対策につい
て

防犯ブザーの普及に
ついて

山家地区の環境問題
について

水道民営化について

高齢期の虚弱化（フ
レイル）予防につい
て
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